



**Nombre de alumno: Elvia Esther Pérez
castellanos**

Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Díaz

Nombre del trabajo: super nota

Materia: análisis prospectivo

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: trabajo social

Pichucalco, Chiapas a; 11 de abril de 2021

La **Prospectiva** puede emplearse en cualquier sector e industria, aunque suele aplicarse especialmente en aquellos ámbitos con un mayor impacto o más expuestos a volatilidad, como son la Política, la Economía, la Geopolítica, la Tecnología o la Seguridad y la Defensa. Todos esos ámbitos, son precisamente los que más definen el mundo en el que vivimos.

Prospectiva y análisis de sistemas

Son fundamentales los **análisis del pasado y del futuro** para poder comprender el presente y, por ende, actuar de la forma adecuada. La historia se encarga del pasado, la prospectiva del futuro.

difundir y transmitir, de forma continua, la información y el conocimiento

Análisis Prospectivos se difundirán para conseguir una visión conjunta de las prioridades, aspectos clave y fuerzas de cambio del futuro analizado.



**Nombre de alumno: Elvia Esther Pérez
castellanos**

Nombre del profesor: Ingrid Bustamante Díaz

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: análisis prospectivo

Grado: 5to cuatrimestre

Grupo: trabajo social

Pichucalco, Chiapas a; 11 de abril de 2021

Las herramientas en la prospectiva

Las técnicas prospectivas son herramientas útiles para construir escenarios. Su empleo depende del enfoque metodológico escogido y de la fase del proceso prospectivo que se este desarrollando.

Objetivo: configurar una visión del futuro técnica derivada que trabaja en grupo. Se puede planear de forma positiva. La toma de decisiones, buscando soluciones a los problemas comunes a partir de la opinión de los ciudadanos corrientes, en lugar de recurrir a los demonios expertos políticos, investigadores etc.

Es una combinación de innovación y métodos grupales en tres pasos análisis de los problemas, las visiones y los sueños concebidos para dar solución a los primeros, la evaluación de las soluciones y la elaboración de planes de acción prácticos.

Instituciones sistemáticas: detectar patrones de percepción obsoletos. Identificar los límites inadecuados en la definición de problemas, es aquellos argumentos y creencias que a fuerza de repetirse se toman como verdaderas cuando en el fondo son cuestionables. Propiciar la simpatía entre percepciones actuales y futuras con el fin de producir un shock cultural.

Juegos de simulación: transmitir y obtener información así como propiciar la comunicación entre los participantes a fin de motivarlos y prepararlos para alguna experiencia futura. Proporcionar a los involucrados un mapa simbólicos y multidimensional de un fenómeno que sirve de base para comprender la realidad que se desee estudiar

